

Zimmermann will in den Bundestag

Rastatt (red) – Einstimmig wurde bei der Wahlkreis-Konferenz der FDP-Kreisverbände Baden-Baden und Rastatt kürzlich in Rastatt Ralph Zimmermann aus Durmersheim zum FDP-Bundestagskandidaten des Wahlkreises 237 gewählt. Zimmermann, geboren in Freiburg und aufgewachsen im badischen Müllheim, ist laut einer Pressemitteilung verheiratet und Vater von drei Kindern. Der Diplom-Geodät ist im Wirtschaftsministerium in Stuttgart stellvertretender Referatsleiter in der Abteilung für Industrie, Innovation und wirtschaftliche Forschung. In seiner Bewerbungsrede legte er großen Wert darauf, einen themenbezogenen Wahlkampf führen zu wollen. Dabei komme es darauf an, dass Wahlausagen auch nach der Wahl umgesetzt werden müssten, wenn die FDP in Regierungsverantwortung komme, heißt es in einer Mitteilung der FDP-Kreisverbände. Die 37 Delegierten hätten den Kandidaten einstimmig gekürt.